



2 Kreuzer Klippe 1624

Abschlag des Münzstempels des Halbbatzens zu 2 Kreuzern auf einem Silberplättchen, das wohl als Anhänger getragen wurde.

Zu sehen sind das Stadtwappen und der Kaiseradler.

Die seit 1255 freie Stadt wurde bis zur Reformation vom Bischof kontrolliert. Kaiser Karl V. brachte Konstanz 1548 unter österreichische Herrschaft. Die Stadt prägte bis 1733 eigene Münzen.

Informationen

1624 (Datierung)

Kreuzer

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 1, Münzenreich, Vitrine F15

Inv. M19159
